

Metz - le Campanile s'élève sur l'Amphithéâtre

by Le Moniteur - lundi, décembre 14, 2015

<https://correspondances.fr/metz-le-campanile-seleve-sur-lamphitheatre/>

Demathieu Bard Immobilier lance la construction, sur le nouveau quartier de l'Amphithéâtre, d'un hôtel trois étoiles à proximité immédiate du centre Pompidou-Metz.

Vendu en Vefa au groupe Natexis, l'établissement de 101 chambres conçu par l'agence Nicolas Michelin et associés doit ouvrir au printemps 2017 sous l'enseigne Campanile. Demathieu Bard Immobilier prévoit également la construction sur cette même zone de deux bâtiments tertiaires développant respectivement 10 000 et 3 000 m² de surfaces.